

New Vista Middle School



Descripciones de cursos electivos

2021 - 2022

nv.lanbsd.org

AVID (avance mediante determinación individual)

- Abierto a estudiantes de séptimo y octavo grado
- Requiere la solicitud del estudiante y el permiso de los padres.

AVID es una clase electiva académica enfocada en cuatro componentes principales: instrucción académica básica común, apoyo tutorial, habilidades organizativas y actividades motivacionales / excursiones universitarias. AVID se dirige a los estudiantes en el medio académico, con el deseo de ir a la universidad y tener éxito. Los estudiantes de AVID aprenden a ser más organizados, colaboran con otros estudiantes, mantienen un papel de liderazgo en la escuela, mejoran las calificaciones, participan en tutorías con tutores universitarios y asisten a excursiones a instalaciones universitarias y otros lugares durante el año escolar.

Requisitos del estudiante para la electiva AVID:

- Completar una solicitud
- Participar en una entrevista
- Mantenga un GPA de 2.0 y superior
- Mantener un excelente comportamiento
- Asistir a la escuela a diario

AVID EXCEL (una rama del sistema AVID)

AVID EXCEL se enfoca específicamente en nuestros estudiantes de inglés para ayudar a acelerar la adquisición del lenguaje académico. El curso AVID EXCEL se toma en la escuela secundaria y se enfoca en las habilidades de lectura crítica, así como en el desarrollo del vocabulario académico.

Requisitos del estudiante para la electiva AVID:

- Completar una solicitud
- Participar en una entrevista
- Mantenga un GPA de 2.0 y superior
- Mantener un excelente comportamiento
- Asistir a la escuela a diario

Arte • Abierto a estudiantes de séptimo y octavo grado

La clase de arte está diseñada para alentar a los estudiantes a desarrollar la confianza en sí mismos y descubrir sus propias habilidades artísticas personales mientras estudian a grandes artistas del mundo.

Banda • Abierto a todos los grados

Band es un año completo de instrucción musical en instrumentos. Se fomenta la propiedad o el alquiler de instrumentos, aunque habrá algunos instrumentos escolares disponibles. Esta clase desarrolla habilidades en una variedad de instrumentos de viento de madera, metales y percusión. Se hace hincapié en proporcionar un enfoque fundamental sólido a su instrumento.

Carreras comerciales • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

¡Aprenda las habilidades importantes para la vida de cómo administrar su dinero y empoderarse para tomar decisiones informadas para su futuro financiero! Aprenda sobre trabajos, universidad y carreras, administración de dinero, presupuestos, conceptos básicos de cuentas bancarias, ahorro e inversión, gastos y conciencia del consumidor, crédito y deudas, préstamos, impuestos, seguros, mercado de valores, creación de una empresa y más.

Coro • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Este curso es un coro de nivel de entrada para estudiantes masculinos y femeninos interesados en la interpretación de música vocal. Se enfatizarán las siguientes habilidades musicales para el canto en conjunto: respiración adecuada, producción vocal agradable, mezcla y equilibrio, expansión del rango, buena entonación y entrenamiento del oído. La participación en varias actuaciones es un requisito de la clase.

Guitarra • Abierto para estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Guitarra es un curso de un año completo que cubre los conceptos básicos del instrumento y una aplicación de los fundamentos básicos de la música. Los estudiantes aprenderán los conceptos básicos de tocar la guitarra, leer notación musical, símbolos de acordes y tablatura.

Estudios étnicos • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Este curso cubre un estudio en profundidad de los grupos étnicos, la historia, la cultura, los logros, las contribuciones, las barreras y las estrategias para superar las barreras. Los estudiantes aprenden que somos descendientes de muchas culturas, razas, religiones y que los grupos étnicos están unidos por una visión democrática de libertad, igualdad y justicia.

Sala de estudio guiada • Abierto para estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Este curso es una clase de apoyo proporcionada por los maestros para los estudiantes que necesitan un ambiente tranquilo durante el día escolar para completar sus tareas. Los estudiantes también se enfocarán en las habilidades de estudio.

Detectives médicos y creador de aplicaciones • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Los estudiantes desarrollarán la comprensión conceptual e instructiva para resolver misterios médicos (CSI) y aprenderán cómo los sistemas del cuerpo humano trabajan juntos para mantener la salud. Los estudiantes reconocen la informática como un medio para analizar computacionalmente y desarrollar soluciones a problemas auténticos a través del desarrollo de aplicaciones móviles.

Multimedia • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Los estudiantes se comunicarán y expresarán en una variedad de formas de medios y medios combinados usando varias herramientas y procesos, para propósitos, intenciones y audiencias específicas. Esta electiva produce nuestros anuncios en video.

Asistente de oficina / asistente estudiantil • Abierto para estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Esta clase electiva selecciona solo a aquellos estudiantes que demuestren una excelente ciudadanía y ética de trabajo. Trabajar como asistente de estudiantes bajo la orientación y las condiciones adecuadas les brinda a los estudiantes una formación valiosa para futuros empleos. Los ayudantes estudiantiles brindan servicios valiosos como hacer recados de manera profesional, contestar el teléfono y dirigir las llamadas a la secretaria correspondiente, responder las preguntas de los estudiantes, dirigir a los estudiantes a las áreas de oficina adecuadas, responder las preguntas de los visitantes y ayudar a los nuevos estudiantes a encontrar sus casilleros y clases.

Programa de Liderazgo PLUS (ASB) • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

La clase PLUS se ofrece a través del programa SAFE SCHOOLS Peer Leaders Uniting Students. Los estudiantes que son invitados a esta electiva provienen de una variedad de orígenes, quienes trabajan juntos implementando actividades para desarrollar comprensión, conexiones, identidad y propósito entre los estudiantes, el personal y la comunidad. Son mentores para los nuevos estudiantes, tienen la oportunidad de aprender importantes habilidades profesionales y para la vida, y ayudan a cambiar la cultura escolar para apoyar un ambiente escolar seguro para todos los estudiantes. Los estudiantes de ASB son esenciales para planificar y ejecutar las actividades escolares y los bailes durante el año. Los estudiantes aprenderán lo esencial de las reuniones de negocios, celebrarán elecciones y servirán como oficiales estudiantiles.

Español 1A • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Este curso introductorio está destinado a estudiantes que quieren hablar español. Durante el año, los estudiantes comenzarán a comprender, hablar, leer y escribir en español. Podrán expresarse sobre temas básicos que incluyen: presentarse, actividades diarias, escuela y entorno inmediato, personas (amigos, familiares, otros), actividades de ocio y cultura hispana.

Español 1B • Abierto a estudiantes de octavo grado que hayan completado con éxito Español 1A

Los estudiantes continuarán utilizando las habilidades que aprendieron en español 1A a medida que desarrollan una comprensión y un uso más profundos del español en la lectura, el habla y la escritura. * Nota especial: los estudiantes de séptimo grado que tomen español 1A y 1B en NVMS completarán el requisito de español 1 para la escuela preparatoria y la universidad.

Liderazgo para adolescentes • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Diseñado para enseñar a los estudiantes a desarrollar la responsabilidad personal y las habilidades de liderazgo a través de juegos de roles, actividades en grupo, oratoria y aprendizaje basado en proyectos. Los estudiantes comprenderán cómo desarrollar relaciones y un concepto de sí mismos saludables; comprender los elementos de la inteligencia emocional y proyectar una imagen personal positiva; definir y demostrar la necesidad de fuertes habilidades sociales y una forma de canalizar el poder de las redes sociales; desarrollar habilidades para hablar en público y comunicarse; desarrollar una comprensión de la toma de decisiones basada en principios; y aprender a construir y alcanzar metas basadas en las necesidades, tanto a nivel personal como profesional. Los estudiantes desarrollarán habilidades de liderazgo y un compromiso con la ciudadanía activa y positiva a través de proyectos de servicio comunitario. Los estudiantes demostrarán conocimiento de los aspectos de la mediación entre compañeros y la resolución de conflictos. La comprensión de los estudiantes de los principios de LeadWorthy se evalúa de diversas maneras, incluida la finalización de las asignaciones y evaluaciones manuales del estudiante, la redacción, los proyectos comunitarios y la oratoria.

Diseño web / STEM / CODE HS • Abierto a estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Esta electiva está dirigida a estudiantes que estén interesados en carreras en los campos de matemáticas, ciencia, tecnología e ingeniería. Esta electiva se enfoca en aplicaciones informáticas, programación, nuevas tecnologías y más.

Anuario • Abierto para estudiantes de 7mo. y 8vo. grado

Los cursos del anuario cubren temas que ayudan a los estudiantes a comprender los elementos de diseño, planificar la cobertura de eventos anuales, desarrollar un tema, características periodísticas y fotografías en los anuarios escolares. Los cursos del anuario ofrecen a los estudiantes la oportunidad de producir un libro que capture los momentos de los eventos del año en sus escuelas. Los estudiantes de la clase del anuario son los principales responsables del anuario escolar. Las calificaciones deseables del personal del anuario incluyen la voluntad de dar y recibir comentarios, la capacidad de cumplir y completar las responsabilidades de manera oportuna, un compromiso con la calidad, la voluntad de usar el tiempo personal para realizar las tareas asignadas y la capacidad de trabajar en equipo. Los estudiantes deben sentirse cómodos aprendiendo y aplicando tecnología digital y basada en Internet de vanguardia.
